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В числе первых был рас-
смотрен традиционный вопрос 
о вхождении в ассоциацию 
нового члена. С просьбой о 
вступлении в союз обратилось 
ОАО «Страховая компания 
«ГАЙДЕ». 

Далее страховым сообще-
ством, пополнившим свои ряды, 
подробно был рассмотрен 
вопрос о ходе подготовки к 
научно-практической кон-
ференции (6-8 июня) на базе 
Санкт-Петербургского госу-
дарственного университета 
экономики и финансов «Госу-
дарственное регулирование и 
корпоративное управление 
страховой организации». 

Стараниями  завкафедрой 
страхования СПб ГУЭФ  Свет-
ланы Яновой в городе на Неве 
состоялся еще один крупный 
деловой форум. (На момент 
подписания номера в печать 
мероприятие уже состоялось. 
Подробный отчет читайте в 
следующем номере «Страхового 
случая». – Ред.)

Представители страхо-
вого сообщества обсудили 
обращение ООО «РЖД Тур» 
о возможности страхования 
бланков строгой отчетности 
на случай утери. 

Два других выступления 
– директора издания страхово-
го рынка «Страховой случай» 

Сергея Авдеева и генерального 
директора Некоммерческого 
партнерства «Страховой 
информационно-аналити-
ческий центр» Константина 
Байкова – были посвящены 
теме публикации утраченных 
бланков строгой отчетности. 
Издание дает возможность пу-
бликации утраченных бланков 
в приложении «Внимание!», а 
некоммерческое партнерство 
on-line размещает номера 
утраченных документов в 
сети Интернет по адресу 
http://policy.iiac.ru. Сетевой 
сервис позволяет клиенту 
определить действительность 
полиса мгновенно, введя 

его номер по мобильному 
телефону. 

На этом тема Интернета не 
была исчерпана. Члены союза 
высказали свою озабочен-
ность в связи с информацией 
криминального характера по 
взламыванию и угонам авто-
мобилей, которая размещена 
на ряде информационных 
порталов (форумах) в сети. 
Представители страхового 
сообщества постановили на-
править письмо в ВСС и МВД 
РФ с просьбой обратить вни-
мание на данную информацию, 
а также провести проверку 
законности существования 
такого рода сайтов.

О новых сервисах и криминале
прошло очередное плановое заседание президиума Союза страховщиков Санкт-Петербурга 

и Северо-Запада. Председателем заседания была избрана генеральный директор ЗАО ЦНИА 

«Панацея» Ольга Самоварова.В
 м

ае

Два юриста…
На Международной конферен-

ции «Страхование. Право. ВТО. 
Проблемы правоприменения в 
контексте предстоящей либе-
рализации страхового рынка 
России» были обнародованы 
планы по созданию Ассоциации 
страховых юристов России. 

На сегодняшний день орга-
низована инициативная группа, 
которая займется разработкой 
и утверждением устава ассоци-
ации, а также предложений по 
формированию руководящих 
органов ассоциации. 

Деятельность ассоциации 
будет сконцентрирована в 
области решения вопросов, 
связанных с консолидацией уси-
лий страховых юристов России 
и организацией их активного 
взаимодействия с зарубежными 
коллегами. Интерес к сотруд-
ничеству с вновь создаваемой 
организацией проявили такие 
юридические объединения, как 
Ассоциация юристов России, 
Англо-Российская юридическая 
ассоциация (Лондон), английская 

общественная организация 
страховых юристов Forum of 
Insurance Lawyers. 

По словам председателя 
коллегии адвокатов «Вэтта 
Лигал» Константина Саранчука, 
вошедшего в инициативную 
группу, создание ассоциации 
продиктовано грядущими из-
менениями на страховом рынке 
РФ. «Вступление России в ВТО и 
либерализация национального 
страхового рынка неизбежно 
вызовут серьезные изменения 
как в экономике, так и в стра-
ховом секторе. Иностранные 
страховщики принесут на наш 
рынок иные правила игры, 
другой подход к страхованию, 
что скорректирует принципы 
взаимодействия всех субъектов 
страхового рынка, в том числе и 
юристов. В этой связи нам очень 
важно консолидировать свои 
усилия для того, чтобы быть 
готовыми к работе в новых 
условиях и при этом успешно 
конкурировать с иностранными 
коллегами», – сказал Константин 
Саранчук.

Компании
в спецовках

Депутаты Госдумы 6 июня 359 
голосами «за» (при необходи-
мом минимуме в 226 голосов) 
приняли поправки к закону 
о страховом деле, делающие 
бессрочным отказ компаний 
от страхования жизни в рамках 
специализации.

Согласно поправкам, стра-
ховщики, решившие специали-
зироваться на имущественном 
страховании, могут продолжать 
обслуживать страхователей и 
застрахованных по договорам 
страхования жизни до окончания 
срока действия этих догово-
ров, но не могут изменять их 
и заключать новые. До 1 июля 
2007 года компании должны 
сообщить в Федеральную 
службу страхового надзора, 
страхование каких объектов 
они желают ограничить, а затем 
прекратить.

Законопроект в Госдуме 
представлял президент Всерос-
сийского союза страховщиков, 
депутат Александр Коваль. Он 

отметил, что вступивший в 
силу четыре года назад закон 
№ 172-ФЗ обязал страховщи-
ков до 1 июля 2007 года раз-
делить бизнес, выбрав либо 
страхование жизни, либо иное 
страхование.

«Многие страховщики успеш-
но провели специализацию, 
одни создали дочерние ком-
пании для ведения договоров 
личного страхования, другие 
понадеялись на русский «авось», 
но большинство оказалось за-
ложниками Минфина, поскольку 
это министерство до сих пор 
так и не утвердило важный 
для специализации документ –
порядок передачи страхового 
портфеля», – рассказал депутат. 
По его словам, прекращение 
или передача сотен тысяч до-
говоров страхования жизни, 
находящихся на обслуживании 
у ряда страховщиков, требуют 
значительного времени. Также 
«объективно сложно» получить 
письменное согласие от всех 
страхователей и застрахованных 
лиц на замену страховщика.


